



3年生修学旅行

5月28日から30日まで広島と京都に行ってきました。3日目の天気については、90%の雨予報でしたが、晴天となり、全行程を実施することができました。天気を味方につけた驚きの最終日でした。

平和記念公園内では、ガイドによる説明や生徒からの質問などのやり取りをしながら、平和学習を進めました。その後、資料館を見学し、原爆の像の前では、平和への願いを込めて自分たちで折った千羽鶴を奉納し、黙祷をしながら個人の思いを伝え、公園を後にしました。修学旅行生や外国の方々が大変多く、混雑していました。そんな中、移動の際、路線電車内では、お年寄りに席を譲るなどの優しさや社会的ルールをしっかりと守るなどの感心する場面も多く見る事ができました。

宿舎についたあと、広島のお好み焼きを食べてホテルで1日目を終えました。

2日目は、京都に移動しての班別学習でした。事前の学習で決めたコースを公共交通機関などで回りました。京都駅をスタート地点とし、宿舎をゴールとしました。計画通りにいかないことも想定していましたが、どの班もトラブルなく時間内に旅館へ戻ってくることができました。本当に素晴らしい生徒たちに感心するばかりでした。

3日目は、清水寺と三十三間堂を見学した後、京都駅で昼食をとり、新幹線で東京駅に向かいました。修学旅行中、多くの生徒たちは、しおりや時間をよく見て、自分たちで声をかけ合いながら行動していました。実行委員や班長を中心に、各係も責任をもって活動を進め、「良い修学旅行」となったと思います。生活を共にしたクラスや学年の仲間、先生方と過ごした濃い3日間は、中学校生活のよい思い出のひとつになったと感じています。3年生最高でした！

